



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emparons nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité.

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX — Gérant : HECTOR A. PROULX Un an, \$1

SOMMAIRE :

Revue de la semaine : Séance académique au Collège de Ste-Anne.—Les R.R. Pères Trappistes au Canada, à Notre-Dame du Lac des Deux-Montagnes (*Suite.*).

Causerie agricole : Importance des assolements sur une ferme.

Sujets divers : Examen à l'école vétérinaire de Québec.—Le cheval canadien. — Dignité de la profession agricole (*Suite.*)—Valeur du fumier d'étable.

Choses et autres : Destruction des herbes dans les cours.—La vermine des poules.—Une révolution bienfaisante.

Recettes : Moyen de connaître les bonnes graines.—Nettoyage des métaux.

REVUE DE LA SEMAINE

Séance académique, au Collège de Sainte-Anne.—Mercredi, 30 mars, la société Saint Louis de Gonzague donnait sa première séance académique. Nos jeunes académiciens se sont vraiment distingués, et nous ont fait passer une bien agréable soirée.

D'après le rapport de M. J. Langlais la société est dans un état très florissant, et le nombre des devoirs inscrits au cahier d'honneur dénote un travail ardu de la part de nos jeunes athlètes : plus de onze cents devoirs immaculés de toute faute d'orthographe et de syntaxe !

Après lecture des devoirs, les nouveaux académiciens reçurent des mains de leur vénéré supérieur, Mgr Poiré, la médaille et le prix d'honneur, puis M. Elzéar Baillargeon termina cette première partie de la séance par un discours fort éloquent, prononcé dans la langue anglaise. Continuez, jeunes lutteurs ; que ce premier apprentissage de la renommée, ce premier coup de clairon de la gloire vous anime à de nouveaux combats.

La dernière partie du programme n'était pas moins intéressante. Nos jeunes élèves après nous avoir prouvé que chez eux, le travail n'attend pas le nombre des années, nous ont montré qu'à dix ou douze ans on peut paraître avec avantage sur la scène par le petit drame *Le billet de loterie*, qui a été joué avec un succès ne laissant rien à désirer. A plusieurs reprises, ces jeunes acteurs ont été vivement applaudis.